

Perhutani KPH Bondowoso Gelar Sertisik Asper KBKPH Sukosari

Mayzha - SURABAYA.DISKOMINFO.ID

Sep 23, 2024 - 10:04



Bondowoso - Menindaklanjuti pelantikan dan serah terima jabatan yang telah terselenggara beberapa hari lalu di Aula Silva Perhutani KPH Bondowoso, pada (Sabtu 21/09/24) kemarin dilakukan pisah sambut dan serah terima fisik (Sertisik) jabatan Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Sukosari dari Mohamat Karto pejabat lama kepada Darman sebagai pengganti.

Pada acara yang berlangsung di kantor BKPH Sukosari dan disaksikan langsung

oleh Misbakhul Munir Administratur Perhutani Bondowoso serta Anton Sujarwo S.Hut wakil ADM KSKPH Bondowoso selatan tersebut, Mohamat Karto menuturkan, sebenarnya masih merasa betah bertugas di wilayah KPH Bondowoso, namun karena ada pertimbangan lain dari management serta faktor keluarga akhirnya saya harus kembali mengabdikan diri ditempat asal di KPH Banyuwangi Utara, terangnya.

Darman pejabat baru Asper KBKPH Sukosari, bertekad mempertahankan dan meningkatkan capaian kerja oleh pejabat sebelumnya, untuk itu saya mohon dukungan penuh dari personil yang ada dilingkup BKPH serta management KPH Bondowoso, tuturnya.

Misbakhul Munir dalam amanahnya mengucapkan terima atas kemajuan kerja yang telah ditorehkan oleh Mohamat Karto, saya atasnama pribadi dan keluarga besar Perum [Perhutani](#) KPH Bondowoso mohon dimaafkan atas segala dosa serta kekhilafan, dan kami berdoa semoga Pak Karto selalu diberikan kesehatan, keselamatan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas baru sebagai Asper KBKPH Bajulmati KPH Banyuwangi Utara, aamin yarobbal aalamiin, kepada pak Darman saya minta untuk segera beradaptasi dengan lingkungan kerja baru sehingga seluruh pekerjaan akan berjalan lancar sesuai harapan, tutup cak Munir.

Dari info yang berhasil dihimpun tim media, karir Mohamat Karto di KPH Bondowoso diawali sebagai KRPH sejak tahun 2010, pada tahun 2022 dipercaya sebagai Kepala Sub Seksi Pembinaan Sumberdaya Hutan (Kss. BIN-SDH) pada Kantor KPH Bondowoso, dan pada tahun 2023 hingga kini menjabat sebagai Asper KBKPH, sementara Darman pria kelahiran 1972 memulai karirnya sejak tahun 1994 sebagai mandor, pada tahun 2014 promosi menjadi kepala urusan perencanaan.

Tahun 2017 dipercaya menjabat KRPH dan pada tahun 2022 dipromosikan kembali menjadi Kss. Produksi di KPH Banyuwangi Utara, selanjutnya pada bulan September 2024 dipercaya sebagai Asper KBKPH Sukosari KPH Bondowoso. @Yulianto.